

SERVICIO DE ASEO

Sumario al Hospital San José

La empresa Asedo firmó con el hospital San José un contrato para asear el recinto por \$232 millones mensuales. Pero en el transcurso de la relación, desconocidos robaron las máquinas de Asedo y hubo otros problemas que llevaron al centro asistencial a contratar a otra empresa (LIMChile) por \$307 millones mensuales (superior en \$ 75 millones), lo que provocó que Asedo hiciera una presentación al director del hospital, al subsecretario

de Salud y a Contraloría.

Esta última ordenó terminar el nuevo contrato y llamar a licitación. Luego de no haber cambios, Contraloría inició un sumario y Asedo presentó una querrela por robo.

El abogado querellante Marcelo Brunet dijo que “esperamos que tanto el Ministerio Público como la Contraloría puedan dilucidar lo que ocurrió realmente”.